
“El Oscar es como un circo”: Amanda Seyfried
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Muy lejos de Hollywood, la familia de Amanda ni siquiera tenía que ver con el mundo del
espectáculo, cuando, con apenas once años, le empezó a interesar la ... Leer todo el artículo
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